



395

Ulysse Nardin Le Locle Suisse

Neuwertiges, seltenes Set bestehend aus drei astronomischen Platin Herrenarmbanduhren – limitierte Serie Nr. 21 von 100 Exemplaren – mit Originalschatulle, Originalzertifikaten und Zubehör:

"Planetarium Copernikus", Werk Nr. 80.7.173, Ref. 839-70, 41 mm, circa 2003

Neuwertige, astronomische Platin Herrenarmbanduhr mit ewigem Kalender und kopernikanischem Sonnensystem

Geh.: Platin, Indexlunette mit radialen röm. Zahlen, aufgeschraubter Saphirglasboden, original Platinstiftschließe. **Zffbl.:** schwarz, äußerer drehbarer Ring mit Monaten und Tierkreiszeichen, sechs rotierende Ringe mit Sonne in der Mitte und Mond sich um die Erde drehend. Äquator-Ring dreht sich einmal im Jahr um die eigene Achse. Batonzeiger. **Werk:** Rotoraufzugswerk, handgraviert und durchbrochen gearbeitet, Glucydur-Unruh mit Stoßsicherung.

"Astrolabium Gallileo Galilei", Werk Nr. 91.10.165, Ref. 999-70, 41 mm, circa 2003

Neuwertige, astronomische Platin Herrenarmbanduhr mit 24h-Anzeige, Monat, Wochentag, Tierkreiszeichen, analogem und ewigem gregorianischen Kalender, Position von Sonne, Mond und Sternen, Sonnen- und Mondfinsternis

Geh.: Platin, Indexlunette mit radialen röm. Zahlen, aufgeschraubter Saphirglasboden, original Platinstiftschließe. **Zffbl.:** mehrfarbiges Planisphärium, arab. Zahlen, Tag-, Datums- Monats- und Tierkreisanzeige, gebläute Baton-Zeiger und Sonnen-, Mond- und Drachenzeiger. **Werk:** Rotoraufzugswerk, handgraviert und durchbrochen gearbeitet, Glucydur-Unruh mit Stoßsicherung.

"Tellurium Johannes Kepler", Werk Nr. 88.12.036, Ref. 889-70, 43 mm, circa 2003

Neuwertige, astronomische Platin Herrenarmbanduhr mit ewigem Kalender, Mondphase, Tierkreiszeichen, Sonnen- und Mondfinsternis, zweiter Zeitzone und 24h-Anzeige

Geh.: Platin, Indexlunette mit radialen röm. Zahlen, gedrückter saphirverglaster Boden, original Platinstiftschließe. **Zffbl.:** schwarz, zentrale Scheibe mit den Kontinenten, Flächen in Cloisonné-Email, gravierter Ring mit 24h Skala für zweite Zeitzone, Außenring mit Monaten und Tierkreiszeichen, Zeiger mit Mond sowie Drachenkopf und Schwanzspitze, Leuchtzeiger. **Werk:** Rotoraufzugswerk, handgraviert und durchbrochen gearbeitet, Glucydur-Unruh mit Stoßsicherung.

An as new and rare set consisting of three astronomical platinum wristwatches – limited edition No. 21 of 100 pieces – with original box, original certificates and accessories:

"Planetarium Copernikus", Movement No. 80.7.173, Ref. 839-70, 41 mm, circa 2003

A gentleman's as new, astronomical wristwatch with perpetual calendar and Copernican Sun System

Case: platinum, index bezel with radial Roman numerals, screwed on sapphire glazed back, original platinum buckle. **Dial:** black, outer turnable ring with months and signs of the zodiac, six rotating rings with sun in the centre and moon circulating around the earth. Equator ring with full circulation during one year. Baton hands. **Movm.:** rotorwind movement, hand engraved and pierced, Glucydur balance, shock protection.

"Astrolabium Gallileo Galilei", Movement No. 91.10.165, Ref. 999-70, 41 mm, circa 2003

A gentleman's as new, astronomical wristwatch with indicators of 24h, month, day, zodiac, analogue and perpetual Gregorian calendar, position of sun, moon and stars, eclipse of sun and moon

Case: platinum, index bezel with radial Roman numerals, screwed on sapphire glazed back, original platinum buckle. **Dial:** multi-coloured planisphaerium, Arabic numerals, day, date month and zodiac indicators, blue baton hands and sun, moon and dragon hand. **Movm.:** rotorwind movement, hand-engraved and pierced, Glucydur balance, shock protection.

"Tellurium Johannes Kepler", Movement No. 88.12.036, Ref. 889-70, 43 mm, circa 2003

A gentleman's as new, astronomical platinum wristwatch with perpetual calendar, moon phase, signs of the zodiac, solar and lunar eclipse, second time zone and 24h indication

Case: platinum, index bezel with radial Roman numerals, sapphire glazed push back, original platinum buckle. **Dial:** black, central disc with the continents in Cloisonné enamel, engraved ring with 24h indication for second time zone, outer ring with month and signs of the zodiac, hand with moon, dragon's head and tail, luminous hands. **Movm.:** rotorwind movement, hand-engraved and pierced, Glucydur balance, shock protection.

36544 G/C: 1 Z/D: 1 W/M: 1, 41
120.000 - 150.000 EUR 153.600 - 192.000 USD
1.200.000 - 1.500.000 HKD